
ーー部活ではなく、SCIXラグビークラブに入った理由は？
僕の学校にはラグビー部がなくて
クラブを探していたところ先輩が行っていたこともあり、
SCIXに入ることにしました。

ーーコロナ禍でのモチベーション維持は？
コロナにはほとんど影響を受けませんでした。

ーーラグビーを始めたきっかけは？
幼稚園の時に父親にラグビーの体験に連れていってもらいました。
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